



An die Eltern  
unserer Schülerinnen und Schüler

### **„Lausige Zeiten“: Kopfläuse in der Klasse Ihres Kindes**

Liebe Eltern

In der Klasse Ihres Kindes haben einzelne Schüler/innen Kopfläuse. Dies ist kein Grund zur Panik und hat übrigens nichts mit mangelnder Hygiene zu tun: Alle Kinder können von den Läusen „besucht“ werden. Läuse springen nicht von Kopf zu Kopf, sie können nur bei direktem Kontakt übertragen werden. Schüler/innen mit langen Haaren sollen sich bitte die Haare zusammenbinden, so kann die Übertragung reduziert werden.

Das beiliegende Merkblatt gibt Ihnen nützliche Tipps, wie Sie die Läuse im Haar Ihres Kindes wieder wegstreifen. Ausführlichere Informationen finden Sie unter [www.kopflaus.ch](http://www.kopflaus.ch).

Lassen Sie sich bitte auch in der Apotheke beraten, welches Mittel Sie anwenden können und kaufen Sie sich dazu einen Lauskamm.

Die Läuse wieder zu vertreiben verursacht Ihnen tägliche Arbeit. Dafür danken wir Ihnen herzlich!

Freundliche Grüsse

Bruno Glettig, Gesamtschulleiter

Beilage: Merkblatt Kopfläuse